



An die
Abgeordneten im Landtag Brandenburg
Alter Markt 1
14467 Potsdam

Sehr geehrte Frau Abgeordnete, sehr geehrter Herr Abgeordneter,

Sie werden sicher denken, dass Sie zum Thema Schließung des Arbeitsgerichts Potsdam schon genug Protestschreiben erhalten haben und sich fragen, wieso wir nicht endlich einmal Ruhe geben.

Das hat einen einfachen Grund. Wir unterstützen die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Arbeitsgerichts Potsdam bis ganz zum Schluss, weil wir wissen, dass diese sich jeden Tag in ihrem Arbeitsleben angestrengt haben, um der Bevölkerung des Landes Brandenburg zu ihrem Recht zu verhelfen. Und wir können es nicht ertragen, dass gerade sie nun ungerecht behandelt werden sollen und ihren Arbeitsplatz ohne einen plausiblen Grund verlieren sollen.

Natürlich werden Sie sich an die Vorgaben Ihres Fraktionsvorsitzenden gebunden fühlen. Allerdings sind Sie von Ihren Wählerinnen und Wählern mit dem Auftrag in den Landtag gesandt worden, zum Wohle des Land Brandenburg zu wirken.

Daher hören Sie auf Ihr Gewissen und stimmen gegen das Gesetz zur Neustrukturierung der Arbeitsgerichtsbezirke und für die „Gerechtigkeit für die Gerechten“.

Mit freundlichen Grüßen

Ralf Roggenbuck
Landesvorsitzender